

A por una "Elda bonita"

04/03/2019



Trabajadores de limpieza junto a Alfaro y Fernando Gómez muestran la nueva campaña.

Las dos empresas concesionarias del servicio de limpieza de la ciudad y del mantenimiento de los parques, jardines y espacios públicos, **Fobesa y Eulem**, respectivamente, trabajarán coordinadamente en una **campaña lanzada por el Ayuntamiento de la ciudad** bajo el lema "Elda bonita" con el objetivo de concienciar a la población de la necesidad de que todos colaboremos en el mantenimiento de **una ciudad cada vez más limpia**.

El alcalde, **Rubén Alfaro**, ha explicado que se ha escogido una frase coloquial para llegar a la ciudadanía y que así **"se conciencien en su compromiso de tener una Elda bonita"**.

Este lema se podrá leer en todos los vehículos que utilizan las dos empresas encargadas de la limpieza de la ciudad, así como en la vestimenta que llevan los trabajadores, con el fin de hacer visible una campaña que tiene una

doble vertiente, por un lado mostrar que estas empresas dan un **buen servicio de limpieza** y, por otro, que los ciudadanos colaboren **evitando acciones como arrojar papeles o colillas a la vía pública**, pero también asumiendo la obligación de recoger las deposiciones de sus mascotas, todo **"con el mensaje de que hay que cuidar la ciudad como nuestra propia casa"**, ha puntualizado la máxima autoridad local.

Cabe recordar que a la empresa Eulen se le adjudicó recientemente el contrato de mantenimiento de parques y jardines, y por ello debía rotular la ropa y los vehículos a utilizar, mientras que, por su parte, Fobesa también debía afrontar cierta renovación, además de que en el último pleno se aprobó la nueva adquisición de vehículos y dotaciones por un valor de 4,3 millones de euros, los cuales serán rotulados también con el eslogan 'Elda Bonica': "Esperamos que este mensaje llegue a los

vecinos de la ciudad para que se comprometan a que Elda siga siendo 'bonica', ha sentenciado el edil de Mantenimiento, **Fernando Gómez**.



El eslogan de la campaña no solo luce en las máquinas sino también en el uniforme de trabajo.